
 

 

〇第７回相原地区資源ごみ処理施設連絡でのご意見・ご要望【抜粋】 

 
議 題：第７回 相原地区資源ごみ処理施設連絡会 
日 時：2015年 5月 30日（土）18:00～19:25 
場 所：堺市民センター 第一会議室 
出席者：委 員／平山会長、江田委員、井川委員、諏訪委員（新任） 
   （相原仲町会代表の青木委員（2013.10.19～）の後任として諏訪委員が就任） 

 
事務局（町田市）／小島環境資源部長、田後循環型施設建設担当部長 

水島環境資源部次長 
守田循環型施設整備課長、深澤担当係長、市川担当係長、 
中島主任、柳川主事 
塩澤環境政策担当課長 

 
コンサルタント（日建設計）／高津主管、西郷担当 
 

傍聴者：０名 
 
 
【前回の振り返り】 

議題１：これまでに頂いたご意見・ご要望について 

第６回地区連絡会（1月 31日開催）以降の相原地区及び他地区での経過を報告しま
した。 

 
議題２：２０１５年度の検討スケジュールについて 

２０１５年度の地区連絡会検討スケジュールについて、ご確認いただきました。 
 
議題３：相原地区資源ごみ処理施設の配置等について 

Ａ案、Ｂ案を提示し、ご協議いただきました。 

 
議題４：今後の進め方について 

今後の事業スケジュールについて説明しました。 
 

 
 
 
 

資料１ 



 

ご要望・ご意見への回答（保留事項の回答を含む） 
第７回連絡会 
議題１：これまでに頂いたご意見・ご要望について（資料１） 
意見 
・ 
要望 

 
（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 
議題２：２０１５年度の検討スケジュールについて 

2015年度相原地区連絡会検討スケジュール（案）（資料２） 
意見 
・ 
要望 

資料館等の設置について 
・ワークショップで郷土資料館等の設置意見が出ていたが、市としては、どの
ように考えているか。慎重に進めてほしい。 

回答 庁内担当課と調整する 
・資料館等を管理する部署があるので、担当課と調整します。 

 
議題３：相原地区資源ごみ処理施設の配置等について  

相原地区資源ごみ処理施設の配置等について（資料３） 
意見 
・ 
要望 

Ｂ案について 
・敷地内通路は南側下から上がっているが、設計上でこの位置から登り始める
必要があるのか。 

・建物から離れているが、住宅に沿って通路を設置するため、住宅に対する騒
音が気になるのではないか。 

回答 設計上、必要な条件となる 
・TP180mまで上げるには、周回通路を敷地内に収める必要があります。 
・通路の形状には限界があるため、現計画段階ではこの程度が適切となります。 
・Ａ案の周回通路に近い形状を検討したが、建物の配置上、Ａ案より南側から
登る必要があります。 

意見 
・ 
要望 

集中豪雨等について 
・計画地内の施設や通路は、アスファルトやコンクリートで覆われるが、大雨
が降った時に、施設や周辺建物に雨水による被害はでないのか。 

回答 雨水流出抑制の対策を行う 
・開発を行う際は、雨水流出抑制対策を行う必要があります。そのため、計画
地内の雨水は、貯留槽や地下ピットに一旦貯めるため、被害は出ないと考え
ます。 

意見 
・ 
要望 

危険な地形について 
・住宅の裏側で、雨が降ると土がぽろぽろ崩れてくる箇所がある。設計段階で
安全性には配慮いただきたい。 

回答 安全性に配慮する 
・大戸からの要望、学校側等も危険な状態であるため、安全には配慮します。 

意見 
・ 
要望 

収集物の発火性について 
・収集物の中には発火性のある物も扱うと思う。防火対策、排煙などの設備面
では安全性をしっかり検討していただきたい。 

回答 設備の安全性も検討する 
・現時点では計画中であるが、検討いたします。 

 
議題４：今後の進め方（案） 

今後の事業スケジュール（案）（資料４－１） 
地区連絡会及び見学会等における今後の協議事項について（資料４－２） 

意見 
・ 
要望 

 
（質問・ご意見・ご要望の提示はありませんでした。） 

 


